

Élevage industriel : à Landunvez, associations et citoyens toujours déterminés contre la méga-porcherie Avel Vor

Publié le 11 juin 2023

Agriculture



Les associations et membres du collectif "Stoppons l'extension d'Avel Vor" [1] et près de 300 citoyens et citoyennes se sont rassemblés aujourd'hui à Landunvez (Finistère) pour défendre une agriculture sans fermes-usines sur ce territoire. Le collectif maintient la pression notamment contre la méga-porcherie Avel Vor, symbole de l'industrialisation de l'élevage et dont l'extension a déjà fait l'objet de plusieurs décisions de justice défavorables.

Dans une prairie proche de l'exploitation Avel Vor, les militants et militantes ont déroulé une banderole géante de 35 mètres de long sur laquelle est écrit : "Des fermes pas des usines".

D'autres banderoles ont été déployées pour rappeler les conséquences délétères de l'élevage industriel ("Méga-porcheries = méga-pollutions", "Fermes-usines = eau + air pollués"), la nécessité d'y mettre fin ("Stop fermes-usines", "Fermes-usines non merci") et de défendre "Une paysannerie sans agro-industrie". Les participants ont ensuite déambulé dans les rues de Landunvez, de manière festive mais déterminée, sous forme de carnaval des animaux pour symboliser les animaux d'élevage.



[Des photos de la mobilisation sont disponibles ici.](#) © Thomas Bour

La méga-porcherie Avel Vor à Landunvez, un cas emblématique et problématique

En 2016, dans un contexte critique de pollution du littoral sans précédent, l'exploitant de la SARL Avel Vor a